

Expertas internacionales dictan conferencia sobre violencia sexual contra las mujeres

Escrito por Rafael Paez

Lunes 25 de Abril de 2016 09:22 - Última actualización Lunes 25 de Abril de 2016 10:22

“*Violencia Sexual contra las Mujer: Una Violencia Universal*”, fue el título de la conferencia organizada por el Instituto de Sexualidad Humana (ISH), de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), el Instituto de Género y Familia (IGEF) de la Universidad Autónoma de Santo Domingo y otras instituciones, con el objetivo de concienciar sobre esta problemática que afecta a millones de mujeres en todo el mundo; y que, según algunos especialistas, es también una realidad que golpea al sexo femenino en la República Dominicana.



Una de las conferencistas en su intervención.

Esta conferencia estuvo a cargo de dos invitadas internacionales, la doctora Gioconda Batres Méndez, médico psiquiatra, directora del Programa regional contra la violencia doméstica del Instituto Latinoamericano de las Naciones para la Prevención del Delito y Tratamiento del Delincuente; y Sonia Ivonne Recinos del Cid, psicóloga clínica y Master en Estudios de la Mujer, experta en el tratamiento de niños, niñas y adolescentes y mujeres víctimas de abuso sexual.

Expertas internacionales dictan conferencia sobre violencia sexual contra las mujeres

Escrito por Rafael Paez

Lunes 25 de Abril de 2016 09:22 - Última actualización Lunes 25 de Abril de 2016 10:22

La doctora Rosel Fernández, vicedecana de la FCS, a quien le correspondió hablar en nombre de esta dependencia, dijo que el Instituto de Sexualidad Humana representa un orgullo para la Facultad de Ciencias de la Salud, no solo por el rol que se está desarrollando en esta institución, sino por su trascendencia tanto en el país como en el extranjero, cumpliendo con su misión en los aspectos sociales, de servicio y de formación académica.

“En el día de hoy se abordará un tema muy sensible para la dignidad femenina, una situación que lastima, que hiere, que toca y remueve las fibras más profundas de la mujer cuando esta cae como víctima de la bestial violencia sexual, que en la mayoría de los casos es producida por su pareja y en menor proporción por familiares y terceros”, expresó.

Señaló que este tipo de violencia no solo toca a mujeres adolescentes, jóvenes y adultas, sino que lastimosamente también alcanza a víctimas infantiles, dañando la salud física y mental, el futuro de la víctima y su integridad humana.

Dijo que la FCS asume el compromiso de apoyar la apertura de escenarios científicos en los que surjan las investigaciones que desnuden la problemática real, y que permitan aplicar intervenciones puntuales que ayuden a disminuir y/o eliminar las tasas de violencias sexuales en contra de la mujer.

Expertas internacionales dictan conferencia sobre violencia sexual contra las mujeres

Escrito por Rafael Paez

Lunes 25 de Abril de 2016 09:22 - Última actualización Lunes 25 de Abril de 2016 10:22

Esta actividad fue encabezada, además, por Rosario Fadul y Rafael García Álvarez, directora ejecutiva y director médico del ISH, respectivamente; Eduardo Tactuk, director de la Escuela de Medicina; Virtudes de la Rosa, directora del IGEF; Ángel Nadal, director de la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo Institucional de la FCS; y Rafael Cisneros, secretario general de la Federación de Asociaciones de Profesores de la UASD.

A este evento, que tuvo lugar en el Auditorio Manuel del Cabral, de la Biblioteca Pedro Mir, asistió una gran cantidad de público compuesto por docentes, estudiantes e invitados especiales.



Integrantes de la mesa principal, encabezada por la maestra Rosel Fernández.

Expertas internacionales dictan conferencia sobre violencia sexual contra las mujeres

Escrito por Rafael Paez

Lunes 25 de Abril de 2016 09:22 - Última actualización Lunes 25 de Abril de 2016 10:22



	Panorámica del público que asistió a la actividad celebrada en el Auditorio M
--	---